LA POLICIA

La policia hace una exhibición enseñando sus equipos y como trabajan ellos, sus perros y sus caballos.

El dia 26 de septiembre la policia presento un gran espectáculo con simulacros de peleas cuerpo a cuerpo, enfretitamientos contra ladrones, técnicas de lucha contra cuchillos y palos y artes marciales. Vimos a perros graballos policias enfrentarse a posibles ladrones y como sacaba un perro a un ladrón por la ventanilla de un coche. Iambién nos enseñaron como protegen a famosos cuando pueden ser atacados por otras personas.

Tienen equipos para los casos en que tienen que desactivar bombas u otros artefactos. Vimos como trabaja un robot y los trajes especiales de protección que usan por si la bomba explota o para ver si almededor de la bomba hay gases

tóxicos, cagiendo alguna muestra.

Fuimos mucha gente. Yo esture con mis compañeros de clase, 6° de primaria y con otros cursos del Tello Tellez. Fueron más niños de otros colegios y llenamos la mitad de la plaza de toros de Palencia.

La mañana del viernes fue muy divertida, aprendimos muchas cosas de como trabaja la policia y a mi me llamó mucho la atención las cosas que hacia el robot.